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Mitteilungen des Bürgermeisters 

 

1) Genehmigung der Protokolle 

 

Bgm. Mag. Nagl: Das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 

25. Februar wurde von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas‐Wippel überprüft und für 

in Ordnung befunden und das Protokoll vom 17. März wurde von Frau Gemeinderätin 

Sissi Potzinger überprüft und für in Ordnung befunden. 

 

 

 

2)  Verein  “Regionale  Wirtschafts‐  und  Qualifizierungsinitiative  Graz  und  Graz‐

Umgebung“;  Nominierung  der  Vertreterin  der  Stadt  Graz  für  die 

Generalversammlung  und  den  Vorstand  des  Vereines;  Verfügung  des 

Bürgermeisters 

 

Bgm. Mag.  Nagl:  Ich  habe  noch  eine Mitteilung  betreffend  den  Verein  Regionale 

Wirtschafts‐ und Qualifizierungsinitiative Graz und Graz‐Umgebung, es   geht um die 

Nominierung  der  Vertreterin  der  Stadt Graz  für  die Generalversammlung  und  den 

Vorstand des Vereines. Gemäß § 45 Abs. 2 Ziffer 1 des Statutes. Das war eine Verfügung 

des Bürgermeisters gemäß § 58 Abs. 1 vom 21.  Juni 2016. Wir waren bisher  in der 

Generalversammlung  und  im  Vorstand  dieses  Vereines  durch  Frau 

Bürgermeisterstellvertreterin außer Dienst Dr.in Martina Schröck vertreten. Aufgrund 

des Rücktritts von Frau Bürgermeisterstellvertreterin wurde Frau Gemeinderätin Mag.a 

Marak‐Fischer Vorsitzende des Frauenausschusses als Vertretung der Stadt Graz in der 

Generalversammlung und im Vorstand des Vereines vorgeschlagen.  

Ich darf Sie nun ersuchen diese Dringlichkeitsverfügung zustimmend zur Kenntnis zu 

nehmen. 
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Meine geschätzten Damen und Herren! Ich habe jetzt gleich zu Beginn eine Bitte. Wir 

haben heute wieder  im vertraulichen Teil drei Finanzierungsverträge und diese sind 

grundsätzlich  nicht  öffentlich.  Da  aber  die  Kondition  nicht  so  lange  ohne  Kosten 

offengehalten werden kann, müssten wir jetzt wieder, wie wir das schon einmal getan 

haben, gleich am Anfang der Sitzung diese Stücke beschließen und da müssten wir 

gleich zu Beginn auch alle Zuhörerinnen und Zuhörer bitten, für wenige Minuten die 

Galerie wieder zu räumen, damit wir das im vertraulichen Teil auch behandeln können. 

Ich bitte da um Verständnis dafür, wir haben das ordnungsgemäß im vertraulichen Teil 

abzuhandeln  und  ich  darf  Herrn  Gemeinderat  Klaus  Frölich  gleich  bitten,  diese 

vertrauliche Sitzung, die ich hiermit eröffne, gleich mit diesen drei Stücken den Bericht 

zu legen. 

 

 

 

(Anmerkung  der  Schriftleitung:  Unterbrechung  der  öffentlichen  Sitzung,  kurze 

Behandlung  eines  nicht  öffentlichen  Tagesordnungspunkts,  danach  Fortführung  der 

öffentlichen Sitzung) 

 

 

 

Bgm.  Mag.  Nagl:  Wir  kehren  zur  öffentlichen  Sitzung  zurück.  Ich  darf  vielleicht 

jemanden auch ersuchen, dass wir das oben auf der Galerie wieder bekanntgeben. Wir 

kommen jetzt auch gleich zur Fragestunde. 

 

   


